



Regionaljournal Steiermark



## Akrobatin bei Training abgestürzt

**Eine 20-jährige Akrobatin stürzte Donnerstagnachmittag in Kapfenberg in einem Zirkuszelt beim Training mit einem Tuch ab. Sie wurde ins Krankenhaus gebracht.**

Gegen 14.20 Uhr trainierte eine 20-jährige Tuchakrobatin aus Deutschland allein in einem Zirkuszelt für die bevorstehende Abendvorstellung. Dabei dürfte sie aus bislang unbekanntem Gründen aus rund vier Metern Höhe ungesichert zu Boden gestürzt sein.

Weitere Artisten, die zu dieser Zeit mit der Fütterung der Tiere beschäftigt waren, hörten die Hilferufe der 20-Jährigen und leisteten Erste Hilfe.

Die Verletzte wurde nach notärztlicher Versorgung in das Krankenhaus Bruck an der Mur gebracht. Sie dürfte Verletzungen im Bereich des Beckens erlitten haben.

